



**Stiftergemeinschaft**  
Sparkasse Neckartal-Odenwald



## Pressemitteilung

### 25 Jahre LGS – Sparkasse unterstützt Neugestaltung am Stadtgartensee

Mosbach, im Juli 2022

Zum 25-jährigen Jubiläum der Landesgartenschau erhält der Förderverein Stadtpark Mosbach e.V. dieser Tage **10.000 Euro** aus der Stiftergemeinschaft Sparkasse Neckartal-Odenwald für die Neugestaltung des Areals am Stadtparksee. Der Vorstandsvorsitzende der Stiftergemeinschaft und gleichzeitig der Sparkasse Neckartal-Odenwald, Sparkassendirektor Michael Krähmer, übergab gemeinsam mit dem stellvertretenden Vorsitzenden der Stiftung, Mosbachs Oberbürgermeister Michael Jann, symbolisch den Spendenscheck. Die Vorsitzende des Fördervereins, Frau Birgit Dallinger, nahm diesen freudig entgegen und bedankte sich für die großzügige Spende.

„Dank der finanziellen Unterstützung durch die Stiftergemeinschaft konnte in der Nähe der neuen Bienenhotels am Stadtgartensee bereits ein neues Staudenbeet gepflanzt werden. Zusätzlich wird mit den gespendeten Mitteln ein Sonnensofa am See aufgestellt“, so Dallinger.

Stiftungsvorstand Michael Krähmer informiert: „Gemäß ihrem Kerngedanken „Aus der Region für die Region“ wird die Stiftergemeinschaft Sparkasse Neckartal-Odenwald auch weiterhin gemeinnützige Projekte in der Region fördern und ermöglichen. In diesem Jahr hat die Stiftung ihr 10-jähriges Bestehen und seit Gründung durch die Sparkasse Neckartal-Odenwald im Jahr 2012 bereits über 766.000 Euro für gemeinnützige Zwecke in die Region ausgeschüttet.“ Oberbürgermeister Michael Jann ergänzt: „Wir freuen uns sehr, dass wir den Stadtpark Mosbach abermals unterstützen und erleben können“.

Der Park ist ein wichtiger Bestandteil des öffentlichen Lebens in Mosbach und trägt zur Erholung der Mosbacher Bürgerinnen und Bürger bei. Seit 1997 setzt sich der Förderverein Stadtpark

Seite 2

Pressemitteilung Juli 2022

Mosbach e.V. für den Erhalt und die Entwicklung des Parks ein. Unter anderem engagiert er sich für mehr Blüten im Park. 350 Stauden wurden in diesem Jahr bereits gepflanzt. Für die nachhaltigere Anlage und zur Verringerung des Pflegeaufwandes der Pflanzung wurde der Boden ausgetauscht und ein wasserspeicherndes Staudensubstrat mit Lava eingebaut. Die Pflege des neuen Staudenbeetes übernimmt im laufenden Jahr ebenfalls der Förderverein Stadtpark Mosbach e.V. Ab 2023 wird die Stadt Mosbach die Pflege langfristig übernehmen.

„Am Stadtgartensee wird bald ein Blütenmeer in Orange, Gelb, Weiß und Rot erblühen. Es wird nicht nur wunderschön aussehen, es wird mit reichlich Pollen und Nektar auch ein wertvoller Nahrungslieferant für Bienen, Hummeln und Schmetterlinge sein.“, freut sich Birgit Dallinger.



Für weitere Informationen oder Fragen:

Seite 3  
Pressemitteilung Juli 2022

Anja Herkert

Geschäftsführerin  
Sparkasse Neckartal-Odenwald  
Hauptstraße 5, 74821 Mosbach  
Telefon 06261 86-1430  
[anja.herkert@spk-ntow.de](mailto:anja.herkert@spk-ntow.de)